

SEGUNDA REGIONAL

Bàscara-Torroella: Otro choque de lujo dentro del grupo primero

Ambos conjuntos forman parte del cuarteto de cabeza y califican el mismo de muy importante para sus aspiraciones

JOAN ROCA

Bàscara/Torroella de Montgrí.— Mayor igualdad es prácticamente imposible en la cabeza del grupo primero. El cuarteto que se ha formado desde ya hace algunas jornadas parece inamovible —aunque el Bellcaire no está muy lejos— y las diferencias entre Esplais, Verges, Torroella y Bàscara son en la actualidad de dos puntos.

Si el pasado domingo el Esplais se deshacía del Bàscara, éste último recibirá este próximo al Torroella, en lo que será el partido que presente mayores alicientes, suponiendo otro choque de lujo dentro de un desconcertante grupo primero.

Andrés Muñoz

El Bàscara dejó de compartir el liderato con el Esplais al caer derrotado en el terreno de juego del equipo de Castelló d'Empúries. Ante sí se le presenta una nueva papeleta, como así señalaba su entrenador Andrés Muñoz. «El Torroella es el equipo más potente del grupo, pero creo que en nuestro campo va a caer. Estamos muy mentalizados para esta confrontación y apuesto fuerte por mi equipo, si bien considero que el Torroella es quien mayores posibilidades tiene de proclamarse campeón, por sus recursos y por la cantidad de fichajes que ha ido realizando en el transcurso de la liga».

A la chita callando el Bàscara ha logrado meter la cabeza en ese pelotón que divide la clasificación desde un primer plano. «Al principio de temporada siempre exis-



El Torroella busca desesperadamente el liderato. (Foto DAVID QUINTANA).

ten ilusiones para hacer un buen papel. Nuestro éxito se basa fundamentalmente en los jugadores, a los que hay que elogiar el gran esfuerzo que realizan domingo tras domingo, dejándose la piel a lo largo de los noventa minutos».

Lo que más preocupa en estos momentos a Andrés Muñoz «son los cinco lesionados que hay en la actualidad, de los que sólo podré recuperar a uno ante el Torroella. Aunque no quiero que sirva de excusa, ello tuvo mucho que ver en la derrota sufrida en el feudo del Esplais, aunque éste me pareció un buen equipo, que puede competir fuerte

con el Torroella en la lucha por el título».

Enric Ruiz

El Torroella anda a la desesperada para realizar el despegue hacia la consecución de la primera plaza. El secretario de la entidad, Enric Ruiz, no ponía reparos en señalar que «el partido en el campo del Bàscara es quizás uno de los más importantes que nos quedan, y si ganamos nos colocaremos en inmejorable posición para continuar con la firme línea mostrada últimamente, pese a que nos hace falta un resultado favorable con holgura para ad-

quirir la tranquilidad necesaria».

Enric Ruiz apostillaba que «al equipo que le respeten más las lesiones y expulsiones y que sepa aprovechar más las fuerzas de su plantilla será el que se proclamará campeón. A nivel particular, creo que la lucha estará centrada entre Torroella, Bàscara y Esplais, sin menospreciar al Verges». Lo que también tiene claro el secretario del Torroella «es que, si hubiéramos mantenido la regularidad de la pasada temporada, ahora estaríamos líderes con una sustancial ventaja, pero aún el equipo no ha dado el rendimiento que puede llegar a ofrecer».

El Vila-roja ya lleva quince jornadas consecutivas imbatido

J.R.

Girona.— A la cifra de quince jornadas consecutivas se eleva la imbatibilidad de un Vila-roja que empieza a ser un equipo con el que contar seriamente en la lucha por el título.

Precisamente los pupilos de Toni Fernández no conocen la derrota desde la tercera jornada de liga, en la que sucumbieron en el campo del Tossa, rival que les rendirá visita este próximo domingo en Vila-roja, de ahí que hará una vuelta completa que el conjunto bermellón arrastra esta impresionante racha. El otro partido que ha perdido el Vila-roja en la presente temporada, tras su ascenso de tercera regional, fue en la jornada inaugural en Sant Gregori.

El Vila-roja no destaca por su capacidad goleadora, pues su cifra de tantos a favor es una de las más bajas, pero sí por su sobriedad defensiva y en la portería, pues tan sólo ha encajado dieciséis goles, los mismos que el Breda y dos más que el Coma Cros, que es el equipo menos goleado. Los positivos que dispone actualmente son siete y ocupa el tercer puesto en la clasificación, a tres puntos del líder.

Tras medir sus fuerzas con el Tossa, el Vila-roja tendrá dos difíciles compromisos, desplazándose a Breda y jugando en casa contra el Vila-roja, dos de los equipos que también figuran en la zona alta. De momento son quince consecutivos los partidos que lleva sin perder, aunque lógicamente la racha puede truncarse en cualquier momento.



Alfonso Calvo divisa ahora con tranquilidad el panorama del Caldes.

El Caldes confirmó en les Preses que está en plena recuperación

Alfonso Calvo: «Desde el inicio del campeonato hasta ahora, el equipo ha sufrido una constante renovación»

J.R.

Caldes de Malavella.— La goleada conseguida en el campo de les Preses confirmó la recuperación que está llevando a cabo el Caldes, que tuvo unos comienzos de liga bastante difíciles, como así explicaba su entrenador Alfonso Calvo. «Lo importante era iniciar el campeonato como fuera tras los problemas que acontecieron. Desde entonces hasta ahora, el equipo ha sufrido una constante renovación, sin descartar todavía que se produzca alguna que otra incorporación. Los cambios han producido que el Caldes presente ahora un conjunto distinto por completo al que tenía en un principio y la prueba está en los resultados que venimos obteniendo últimamente».

Ahora, el objetivo del Caldes se centra «en asentarnos en la zona media de la clasificación para

respirar una absoluta tranquilidad». Los próximos compromisos son de gran trascendencia para el conjunto que dirige Alfonso Calvo, «porque pueden servirnos para dar el paso definitivo hacia arriba, enfrentándonos en las mismas a rivales que están en una situación similar o inferior a la nuestra».

El primero de ellos tendrá lugar este próximo domingo, cuando el Caldes recibirá al Pontenc, uno de los ex equipos de Calvo. «Me sabe mal que el Pontenc se encuentre en los últimos lugares de la clasificación, pero actualmente me debo al Caldes y confío en que los dos puntos van a quedarse en casa. Ganando daríamos otro importante paso hacia adelante, aunque deseo que el Pontenc mantenga la categoría, en el que militan varios jugadores que tuve bajo mi disciplina».

Superada ya la mitad del ejercicio liguero, Alfonso Calvo manifestaba que «el equipo que más me ha gustado es el Campdevàdol, que practica un fútbol de gran calidad. Otros, como el actual líder Bescanó, poseen mayor fuerza física y la suerte también les acompaña bastante. Por lo que respecta a la zona baja hay mucha igualdad y los adversarios más flojos que he visto son les Preses y Vidreres, aunque todavía faltan muchas jornadas para prever qué equipos van a descender».

La mejoría del Caldes en el transcurso de la presente campaña es evidente. Comenzó con muchos problemas, formando como pudo el equipo una semana antes de que la temporada abriera el fuego y tras los lógicos titubeos que ello comporta, ahora empieza a respirar tranquilo porque el fantasma del descenso parece quedar bastante lejos.